



Frage an Stadtrat Eustacchio

in der Gemeinderatssitzung vom 15. März 2018

eingbracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: Maßnahmen gegen zu Boden fallende Dachziegel in Fußgängerzonen

Sehr geehrter Stadtrat Eustacchio

immer wieder ist in Graz von herabfallenden Bauteilen von Gebäuden wie Mauerstücken oder Ziegeln zu hören. Erst Anfang Februar krachten Teile einer Mauer und des Daches mitten in der Herrengasse zu Boden. Nur wenige Monate zuvor, im Oktober, fielen Mauerteile auf der Höhe der Adresse Grazer Hauptplatz 16/17 zu Boden. Bei Beiden fällen gab es gott sei dank keine Verletzte.

Vorfälle dieser Art führen nicht nur zu einer temporären Schließung von Geschäften in der Innenstadt, sondern stellen vor allem eine wesentliche Gefahr für Leib und Leben da.

Sehr geehrter Stadtrat Eustacchio

welche Maßnahmen sind ihrerseits geplant, um Grazerinnen und Grazer in Zukunft von herabfallenden Gebäude-Bauteilen, besonders in den stark frequentierten Fußgängerzonen zu schützen?

Quellen:

http://www.kleinezeitung.at/steiermark/graz/5366830/Neuerlicher-Zwischenfall_Dachziegel-krachten-zu-Boden_Wieder